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El Edén De Satanás No 89 

Gemelos No 24 Atributos Identificables Parte 12. 

La Simiente De Dios Sabrá El Día Y La Hora 

12 de febrero de 2023 

Pastor, Brian Kocourek 

 

La simiente elegida de Dios entiende lo que es la Revelación, no porque sean 

intelectualmente más agudos en su pensamiento, sino porque la revelación es la 

manifestación de la verdad divina. Porque no solo ven que se ha manifestado, sino que 

ellos creen en el Profeta de la Hora. Es por eso que vemos Su Deidad, no porque seamos 

más astutos y más inteligentes que los demás, sino porque la Revelación de Dios es la 

evidencia de que hemos nacido de Dios. Lo vemos porque para nosotros, simplemente 

no se puede dar sentido a otra cosa que no sea que haya un solo Dios y Él no solo tuvo 

un hijo primogénito, sino que tuvo hijos. 
 

Así que la revelación de Dios y Su Hijo es la primera señal de que Ud. es un hijo. Yo 

nunca podría tragarme una trinidad. Yo traté de ver lo que ellos ven y es imposible para 

mí verlo. Y realmente yo traté de creer su versión de la unidad, pero no pude. No pude 

encontrarle ningún sentido. Uno como su dedo es uno. Así que estoy atascado. Veo que 

Dios y Jesús no podrían ser uno como su dedo es uno. Eso no tiene sentido para mí, 

¿cómo podría un hijo ser uno como su dedo es uno, se tiene que pasar por alto lo que 

Dios dijo en su palabra para creer eso, y es imposible para mí verlo de esa manera. Estoy 

atascado.  
 

Yo creo que la evidencia de ser un hijo se encuentra en 1 Corintios 2 y Juan 1:12. Nos 

convertimos en lo que estamos destinados a ser. Nada más y nada menos, y la exousia 

significa que se nos da la capacidad de convertirnos en hijos. No podía creer en una 

trinidad más de lo que podía creer en ser de la Unidad. Yo creo lo que la Biblia enseña. 

Hay un Dios que es el Padre de Jesús y vino en el nombre de su Padre. Y Éste, que es 

Su Padre, es Su Dios, y nuestro Dios y también nuestro Padre. 
 

Así que la Revelación es Clave y es la evidencia de que se es un hijo. Más allá de eso 

no puedo decir más. 
 

Ahora, en primer lugar, permítanme decir que el hermano Branham era un hijo del hombre 

que revelaba al Hijo del hombre, pero no al mismo hijo del hombre. Pero él vino 

sembrando semilla como veremos en la parábola bíblica del sembrador. 
 

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:193 Ahora, quiero que sepan que esto 
es cierto, y Uds. que están escuchando esta cinta. Uds. quizás hayan pensado hoy que 
yo procuraba decir todo eso en cuanto a mí mismo, siendo que era yo el que traía este 
Mensaje. Yo no tengo nada pero nada que ver con esto, solamente soy la voz. Y mi 
voz, siendo aun contrario a mi propio razonamiento; pues yo quería ser un trampero [de 
la cacería]. Pero es más bien la voluntad de mi Padre la que he declarado cumplir, y he 
declarado hacer. Yo no fui el que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí 
cuando El apareció. No soy yo el que hace estas cosas y predice estas cosas que 
suceden tan exactas como son; yo simplemente soy el que está cerca cuando El las hace. 



2 
 

Yo fui sólo una voz que El usó, para decirlo. Eso no fue lo que yo sabía; es sólo aquello 
a lo cual yo me rendí, el medio por el que El habló. No soy yo, no fue el séptimo ángel, 
oh no; fue la manifestación del Hijo del Hombre. No fue el ángel, ni su mensaje; fue el 
misterio que Dios desenvolvió. No es un hombre; es Dios. El ángel no era el Hijo del 
Hombre; él fue el mensajero de parte del Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es 
Cristo; Él es Aquel del cual Uds. se están alimentando. Uds. no se están 
alimentando de un hombre; un hombre, sus palabras fallarán. Pero Uds. se están 
alimentando del infalible Cuerpo Palabra del Hijo del Hombre. Si Ud. no se ha 
alimentado plenamente con cada Palabra, para así obtener la fuerza para volar sobre 
todas estas denominaciones y cosas del mundo, ¿lo hará Ud. en este momento, mientras 
oramos? 
 

Ahora bien, el Hermano Branham dijo que él no es el hijo del Hombre y que hay una gran 
diferencia entre un hijo del hombre y el Hijo del hombre. La gente no ve que este mismo 
que descendió en esta hora es el mismo hijo del hombre, sino que necesitaba usar un 
profeta, un hijo del hombre para declararse a sí mismo. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P:52 291. Algunos dicen que el Hermano 
Branham es el Hijo del Hombre. Yo pensaba que la Columna de Fuego era el Hijo del 
Hombre. ¿Estoy equivocado? Bueno, esa es una pregunta buena, muy buena. Pero yo 
no soy el Hijo del Hombre, sino un hijo de hombre. Hay una gran diferencia. 
Jesucristo era el Hijo del Hombre, el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre, el Hijo de 
David. Ahora, probablemente la razón por la cual esta persona hizo esta pregunta o fue 
dicho, es porque la gente me considera un vidente, lo cual yo nunca he…Tengo aquí una 
pregunta dándome duro al respecto. ¿Ven? Pero yo—yo—yo—Uds.—Uds. …Cuando yo 
leo estas preguntas Uds. verán por qué contesto las cosas de la manera en que lo hago. 
Hasta que estoy definitivamente guiado a hacer algo (¿ven?), entonces yo—yo digo lo 
que debo de decir. Pero esa hora no ha llegado. Así que yo no soy el—el—el Hijo del 
Hombre ungido.  
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P:56 Ahora, después de Su muerte, sepultura 
y ascensión, y la venida del Espíritu Santo, Pablo, el cual era Saulo, en camino a 
Damasco, fue derribado por una Columna de Fuego, el Logos. Y ese Judío nunca hubiera 
llamado a esa Columna de Fuego: “Señor”, a menos que él supiera que era el mismo 
Logos que su pueblo siguió a través del desierto. ¿Ven? Ahora, ese no era el Hijo del 
Hombre, ese era el Logos. 
 

Él no vino como el Profeta que es hijo del hombre entonces, él vino a Pablo como Dios. 
Ahora el hijo del Hombre había de venir sembrando semilla. Lo vemos en varias 
escrituras. 
 

William Branham vino a Sembrar Semilla para cumplir con las Escrituras. Él no vino a 
sembrar la manifestación de la Palabra, vino a sembrar la Palabra Simiente para que 
pudiera manifestarse.  
 

Permítanme ser muy claro a eso. William Branham vino como un hijo del Hombre 
Revelando al Hijo del Hombre, que estaba aquí Sembrando la Palabra, Pero su ministerio 
no era manifestar la Palabra sino sembrar la Semilla de la Palabra. 
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Dolores De Parto 65-0124 P:55 Estos hombres, si toman Esto y salen con Eso, le 
pueden dar más sentido (¿ven?), presentarlo de tal forma que Uds. puedan. Yo solo 
quiero poner esta Semilla, luego espero que ellos La hagan cobrar Vida. 
 

Así que él dijo que sólo estoy poniendo la semilla de ello, y eso es lo que hizo el hijo del 
hombre, poner una semilla.  
 

Mas Al Principio No Fue Así 61-0411 P:87 Nuestro Padre Celestial, está escrito en la 
Escritura: “Mas al principio no fue así”. Así que, en esta pequeña manera ruda de traerlo, 
Señor, yo he tratado de sembrar una semilla aquí en los corazones de estas 
queridas y preciosas personas que son verdaderos, verdaderos cristianos. 
 

Convencido Luego Interesado 62-1125M P:75 “¿Entonces para qué está predicando, 
Hermano Branham?”. Yo no sé quiénes son, Él lo sabe. Mi negocio es sembrar 
semillas. Yo no sé en dónde están cayendo, pero yo solamente las siembro. Dios lo 
está confirmando. En donde sea que caigan, le da de esta manera, rápidamente viene a 
vida, si está en buena tierra. Si está sobre la roca, yo no puedo evitarlo. Alguna fundación 
denominacional, yo no puedo evitarlo. La única cosa que puedo hacer, es seguir 
sembrando las semillas. Yo sé que Él viene. Lo creo. Quiero vivir para eso. Estoy 
convencido que Él viene. Estoy convencido que Él viene pronto. Lo estoy. 
 

Ahora vemos la parábola del hijo del hombre sembrando semilla en el tiempo del fin en... 
 

Mateo 13:3 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el sembrador 
salió a sembrar. 4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y 
vinieron las aves y la comieron. 5 Parte cayó en pedregales, donde no había mucha tierra; 
y brotó pronto, porque no tenía profundidad de tierra; 6 pero salido el sol, se quemó; y 
porque no tenía raíz, se secó. 7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la 
ahogaron. 8 Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, cuál a sesenta, y 
cuál a treinta por uno. 9 El que tiene oídos para oír, oiga. 10 Entonces, acercándose los 
discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: 
Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a 
ellos no les es dado. 12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero 
al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: 
porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en 
ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y 
no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos 
oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con 
los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 
 

Mateo 13:16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque 
oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, 
y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 18 Oíd, pues, vosotros la parábola del 
sembrador: 19 Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, 
y arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al 
camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, este es el que oye la palabra, y al 
momento la recibe con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, 
pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza. 22 El 
que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo 
y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 23 Mas el que fue 
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sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce 
a ciento, a sesenta, y a treinta por uno. 24 Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de 
los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero 
mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. 
26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. 27 Vinieron 
entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla 
en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? 28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. 
Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? 29 Él les dijo: 
No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30 Dejad crecer 
juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: 
Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en 
mi granero. 
 

Mateo 13:37 Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena semilla es el Hijo del 
Hombre. 38 El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos del reino, y la cizaña 
son los hijos del malo. 39 El enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el fin del 
siglo; y los segadores son los ángeles. 40 De manera que como se arranca la cizaña, y 
se quema en el fuego, así será en el fin de este siglo. 
 

Lucas 8:11 Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra de Dios. 
 

Entonces vemos que fue el hijo del hombre quien vino en el tiempo del fin y siembra la 
semilla de la palabra. Así que el hermano Branham sembró las semillas.  
 

Dios En Simplicidad 63-0317M P:65 Es muy extraño pensar cómo Dios hace tal cosa 
como esa. Dios se esconde en una cosa tan sencilla que causa que los sabios lo 
pasan por alto por completo; y luego vuelve en eso, alguna cosa sencilla en la 
sencillez de Su manera de obrar, y se revela de nuevo. Pensé que sería un texto que 
podamos estudiar antes de entrar en la gran enseñanza de los Siete Sellos. Muchos lo 
pasan por alto por razón de la manera en que Él se revela. Ahora, los hombres tienen 
sus propias ideas de lo que Dios debe ser y de lo que Dios va hacer. Como he dicho 
muchas veces, el hombre sigue siendo hombre. El hombre siempre está alabando a 
Dios por lo que hizo, y siempre mirando a lo que Dios hará en el futuro, pero 
ignorando lo que Dios está haciendo. ¿Ven?  
 

Luego nos dice que ese es el camino del hombre. Y el hombre se pierde lo que Dios está 
haciendo, ya sea mirando hacia adelante a lo que Dios hará o lo pasan por alto mirando 
hacia atrás a lo que él hizo. Y Dios no hace acepción de personas. Y el peligro de hacer 
tocar la cinta es estar siempre mirando hacia atrás a la siembra de la semilla que él vino 
a hacer, y luego pasar por alto la manifestación de esa semilla. 
 

También dijo en La Acusación 63-0707M P:85 Ellos lo hicieron porque no supieron 
Quién era El. No sabían que la vindicación de la Palabra de Dios ya no estaba allí en 
aquel día. . . Ahora, en un cierto día sí estaba, y eso fue correcto. En cierto día sí fue 
solamente cuestión de mantener sus leyes y cosas. Pero las mismas leyes que ellos 
debían mantener, estas mismas les señalaban a un tiempo cuando El vendría y sería 
este Hombre que debía ser. Ellos tenían esta parte, pero no tomaron la otra parte. Y 
esa es la misma cosa que están haciendo ahora. Ellos tienen su iglesia y creen en 
Jesucristo, y dicen que lo hacen y así, pero niegan la hora en que estamos viviendo. 
Nos hace recordar el antiguo proverbio: El hombre siempre está alabando a Dios por 
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lo que ha hecho, mirando al futuro para ver lo que El hará, e ignorando lo que Él 
está haciendo hoy, y por eso es condenado. Ellos piensan que Dios es maravilloso: 
cuán grande es El; lo que El hará; El vendrá, algún día habrá un rapto e iremos al 
Hogar; y negando las mismas señales y maravillas ocurriendo aquí mismo en el 
tiempo en que la Escritura dice que El las estaría haciendo, y así pierden la cosa 
completa. Jesús dijo, “Si el ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo”. Ruego a 
Dios que nos abra los ojos en estos últimos días. Muy bien. 
 

Así que no hay ninguna parte en hacer tocar la cinta con la que no esté de acuerdo, 
excepto la mayoría de ellos que dicen que el hacer tocar está mirando hacia atrás cuando 
lo dicen, y niegan Efesios 4 al hacerlo. Y el hermano Branham dijo que tienen que verlo 
ahora o se perderán. 
 

Carta De Audio A Lee Vayle 64-0500 P:2 ¿Sería, cree Ud., aconsejable aquí, decir que 
Dios entonces, para proclamar esto, tiene que enviar un profeta para inyectar esto, volver 
a hacerlo real, mostrarle a la gente la hora en que estamos viviendo? Porque si solo 
lo ven en la hora pasada, entonces no hay esperanza para la iglesia. La iglesia debe 
verlo en tiempo presente. Así que Dios envía a Su profeta para manifestar, tiempo 
presente de la misma. ¿Ven? Y luego, después de que termine, entonces es historia. 
Ahora, Ud. podría inyectar eso, Hermano Lee. Yo no sé si eso es bueno o no, pero es 
solo un pensamiento aquí. Muchas gracias. (¿Qué página?) Uh... 
 

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M 158 Dijo: “YO SOY me envió”. “¡YO 
SOY”! No “Yo fui o seré”. “YO SOY”, tiempo presente, la Palabra ahora mismo. No la 
Palabra que fue, o la Palabra que vendrá; la Palabra que es ahora. ¿Ven? ¿Lo captan 
Uds.?  
 

Y cita Hebreos 6 diciendo de Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M 168 
"“Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron 
con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos), 
 

De hecho, el hermano Branham dijo, en Solamente Una Vez Más, Señor 63-0120E pp. 
52 "El hombre siempre está recordando el pasado, lo que Dios hizo, y mirando al futuro 
a lo que Dios hará, pero ignorando lo que Dios está haciendo". 
 

Es por eso que es tan importante entender el principio Alfa y Omega que el hermano 
Branham nos expuso. Dijo que este fue el primer principio que aprendió como cristiano. 
Lo que Dios hizo en la primera edad está obligado a hacer en esta última edad.  
 

Entonces, si podemos ver lo que Dios hizo en la primera edad bajo el ministerio de la 
Columna de Fuego de Pablo, y cómo lo hizo, entonces veremos lo que ha hecho bajo el 
mismo ministerio de la Columna de Fuego de William Branham en esta última hora, y lo 
que continúa haciendo después de que el hermano Branham dejó la escena.  
 

Hacer tocar la cinta entonces es escuchar la palabra en forma de semilla, tal como dijo el 
hermano Branham, pero depende de un ministerio genuino quíntuple hacer que cobre 
vida para el pueblo, para señalar dónde se ha manifestado esa semilla para que la gente 
la vea. Así que simplemente apretar y hacer tocar la cinta es mirar hacia atrás, y a menos 
que la gente esté viendo la palabra en tiempo presente, todavía están en peligro de 
perderse.  
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La Edad De La Iglesia De Sardis 60-1209 P:67 Ellos leyeron la misma Biblia que 
nosotros leemos, ¿ven? Pero ellos simplemente no la tomaron toda, porque no les 
fue revelada a ellos; no era para su edad. Por eso es que ellos van a resucitar en la 
resurrección. Ellos anduvieron en la Luz que tenían para andar, por tanto, ellos van a 
resucitar. 
 

Ellos leen la misma Biblia que nosotros leemos y escuchan las mismas cintas que 
nosotros escuchamos, pero ellos no ven la manifestación que nosotros vemos. Todavía 
está en forma de semilla para ellos. No ven lo que está sucediendo. No creen que esta 
guerra bacteriológica esté aquí, no está en algún camino.  
 

La Instrucciones De Gabriel A Daniel 61-0730M P:57 Ahora, regresando a la lección. 
Daniel había estado leyendo, sólo piensen, Daniel leyó las mismas Palabras que 
nosotros estamos leyendo esta mañana. Daniel leyó la misma Biblia, la misma 
puntuación, las mismas frases, las mismas cosas que con la ayuda de Dios yo les leeré 
en los próximos Mensajes; lo mismo, para mostrarles a Uds. que nosotros estamos en el 
tiempo del fin. Y Daniel, tomando la Palabra de Jeremías, fue allá a Babilonia. Y él era el 
profeta ungido. 
 

Pero Daniel vio la manifestación de lo que Jeremías había dicho. Jeremías lo puso en 
forma de semilla, pero Daniel dijo: "Oye, esto es de lo que Jeremías estaba hablando", 
Se supone que los quíntuples no lo ven en forma de semilla, sino en la realidad 
manifestada. 
 

El fin está sobre nosotros y todavía están mirando hacia el camino en busca de algo más 
por venir, cuando ya ha llegado. Su parousia está aquí y 79 de las 84 señales y eventos 
ya han sucedido. 
 

El Develamiento De Dios 64-0614M P:121 Entonces nosotros, estando en El, todavía 
estamos velados de los religiosos y catedráticos del mundo. ¿Ven?, con nuestra Gloria 
que tenemos y disfrutamos, todavía estamos velados de los de afuera. Ellos piensan que 
estamos locos, que somos “unas tuercas”, otra vez. ¿Ven? ¿Ven? Eso es correcto. Pero 
nosotros que estamos aquí, en Cristo, bautizados en El (1 Corintios 12), en El, somos 
participantes de esta Gloria. ¿Ven? Pero no estando afuera; Uds. todavía están mirando 
para dentro, y negándolo. ¿Ven? Así que ahora estamos invitados a entrar en El para ser 
participantes de todo lo que Él es. Estamos invitados a entrar en El, lo cual está escondido 
de incrédulos, por medio del velo de carne humana. ¿Ven? Ellos conocen de esa Gloria, 
ellos leen de Ella, Ella está aquí en la Palabra, “la Gloria de Dios” y cosas como 
ésas; es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una manifestación! ¿Ven? 
¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! Dios dijo: “Sea la luz”, ésa era la 
Palabra. Pero ahora hay luz. No es la Palabra, es la luz. ¿Ven lo que quiero decir? 
 

Ahora eso nos lleva al Apocalipsis Alfa y Omega 22:13 Yo soy el Alfa y la Omega, el 
principio y el fin, el primero y el último. Y yo creo que vamos a retomar esto la próxima 
semana. 
 

Oremos... 
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